

## El equipo de gobierno cumple el 30% de su programa en el primer año de legislatura

26/06/2024



El equipo de gobierno compuesto por **PSOE y Elda Para Todas** ha realizado una valoración del primer año de esta nueva legislatura. Y ambas formaciones se muestran contentas por lo logrado en este periodo. La portavoz socialista, **Silvia Ibáñez**, ha señalado que, de los 75 puntos del acuerdo, cerca del 30% ya se ha conseguido o se han puesto en marcha, "eso demuestra el interés de ambas formaciones por trabajar en acciones de gobierno", dijo.

La edil ha señalado que una de las acciones centrales "sigue siendo la creación de empleo así como el apoyo al

tejido económico, a **pymes y autónomos**, sin olvidar las medidas de impulso, al **emprendimiento** y la apuesta por la **digitalización**". Asimismo ha indicado que este año el desempleo ha bajado un 4% respecto al pasado año.

Asegura que continúan "trabajando en la apuesta por la formación para poner a Elda en el centro de la **Formación Profesional** a través de los 50 ciclos y las más de 2.000 plazas que se ofrecen. El objetivo es mejorar la calidad de vida de la población". Por otro lado, Ibáñez ha indicado que "se continúa

**modernizando** la ciudad y apostando por la **accesibilidad** con la reapertura del [Jardín de la Música](#), el cambio de imagen de [Juan Carlos I](#) o la modernización de instalaciones deportivas”.

La edil de Elda para Todas, **Cristina Rodríguez**, ha señalado que “esta alianza es útil y necesaria para Elda. El gobierno municipal avanza en los intereses de la población en lo social, ambiental y democrático, pues se apuesta por la participación a través de los consejos sectoriales”.

Por último, el portavoz de Elda para Todas, **Iñaki Pérez**, ha señalado la capacidad de diálogo de ambas

formaciones. Ha especificado que la apuesta por la cultura municipal permitirá que ésta llegue a toda la población. Así ha concluido asegurando que Elda sigue creciendo y avanzando y “lo que pretendemos es que haya un sentimiento de pertenencia, por ello se apuesta por el patrimonio histórico”.

En general, se han mostrado “muy satisfechos, y este es el preámbulo de los próximos tres años, que seguirán siendo protagonizados por el crecimiento económico y por la mejora de la ciudad”, en palabras de Ibáñez. Pérez ha señalado que “la puesta siempre será que la población tenga trabajo digno y estable y un entorno en el que se pueda vivir bien”.